
 

 

 

 

 

 

 

第 1957 回例会  

平成 30 年 5 月 28 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 海南商工会議所 

会頭 神出 勝治 様（海南西 RC） 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介  

海南商工会議所 会頭 神出 勝治 様（海南西 RC） 

４．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 25 名 

  出席率 62.50 ％  前回修正出席率 60.00 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 中西 秀文  君 

皆さん、こんにちは。本日

はお客様として海南西 RC の

海南商工会議所会頭 神出勝

治様をお招きしております。

後程、卓話して頂く予定とな

っておりますのでよろしくお

願い致します。 
 まず、元会員の田村能孝様

が亡くなられ家族葬が執り行

われたそうです。ご冥福をお

祈りしたいと思います。 
 次に先週開催されました 5 月定例理事会の報告を

させて頂きます。前回議事録はすべて承認されました。

報告事項では①4 月 22 日（日）地区協議会 11 名出席

（花田、谷脇、中西、寺下、山東、上野山、前田、山

畑、中村、田岡、田中祥）②4 月 29 日（日）RLI パ

ートⅠ、5 月 20 日（日）RLI パートⅡ 山畑会長エ

レクト出席③5 月 13 日（日）たんぽぽの会との交流

会の開催④5 月 19 日（土）会長会議（3 回目）、中西

出席、5 月 19 日（土）地区立法案検討会 中西、上

野山出席。 
 協議事項におきましては、6 月 10 日（日）家族例

会は現在 61 名参加の予定で 6 月の例会プログラムの

件はすべて承認致しました。 
 また、2018 年 5 月 19 日開催の地区立法案検討会

の結果について地区より連絡が来ています。地区立法

案検討会は、地区大会の際に開催される地区大会選挙

人会議と同等、同格のロータリー地区組織における最

高意志決定機関であり、その決定は全クラブにとり重

要なものであるため、下記の通り議決内容を御連絡さ

せていただきます。なお、下記決議中の 3 号議案、4
号議案の議決結果は日本における当地区を除く 33 の

他地区・ガバナー会事務局並びに RI 本部・RI 日本事

務局等、この決議に関係する各所へ送付する手続きを

とりますので、この旨を合わせ御報告させていただき

ます。 
3 号議案 
 国際ロータリー第 2640 地区はワールド大阪 RC 所

属の久保活雄氏に対し、当地区において、本決議以降、

パストガバナーとして処遇しないことを決議する。賛

成：75 反対：1 保留：2 
4 号議案 
 国際ロータリー第 2640 地区は堺フェニックス RC
会員の米田眞理子氏に対し、当地区において、本決議

以降、パストガバナーとして処遇しないことを決議す

る。賛成：78 反対：0 保留：1 
（付記）3 号議案・4 号議案における「当地区におい

てはパストガバナーとして処遇しない」との趣旨は、

当地区内においてはパストガバナーとして取り扱わ

ないということであり、具体的には「地区の会合等の

出席に際し、パストガバナーとして紹介されない。地

区組織図中にパストガバナーとして示される詔問委

員会等の役職より除外されるということである」との

提案者よりの説明がなされ、議決はこれを踏まえてな

されています。 
 この次第より、久保治雄・米田眞理子の両氏につい

ては先ず当地区組織図よりパストガバナーであるこ

とをもって就仕している役職の全てにつき、本年 5
月中に削除の処理を実施します。以上です。 

当クラブの野球部は、6 月 1 日（金）前夜祭、6 月

2 日（土）第 35 回全国ロータリークラブ野球大会が

甲子園であり、対戦相手は尼崎東 RC です。海南東

RC 野球部は 6 連勝を目指し頑張ってください。 
最後に私の年度もあと一カ月となりました。会員の

皆様よろしくお願い致します。 
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６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一  君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山中ＲＣ  6 月 1 日（金）→6 月 1 日（金） 

19:00～ ダイワロイネットホテル 
「ルミエール」 

和歌山北ＲＣ  6 月 18 日（月）→6 月 18 日（月） 
18:30～ ホテルグランヴィア 

（最終夜間例会） 
和歌山東ＲＣ  6 月 21 日（木）→6 月 21 日（木） 

18:30～ダイワロイネットホテル 
（最終例会） 

和歌山南ＲＣ  6 月 22 日（金）→6 月 22（金） 
18:30～ ダイワロイネットホテル 

（最終夜間例会） 
和歌山東南ＲＣ 6 月 27 日（水）→6 月 30 日（土） 

18:30～ ルミエール華月殿６Ｆ 
（最終親睦夜間例会） 

○休会のお知らせ 
和歌山北ＲＣ  6 月 25 日（月） 
和歌山東ＲＣ  6 月 28 日（木） 
和歌山南ＲＣ  6 月 29 日（金） 

○６月ロータリーレート 
   １＄＝110 円 
 

７．ポールハリスフェローピンの授与 

岩井 克次 君  荻野 昭裕 君 
 

８．ゲスト卓話 海南商工会議所 会頭 神出 勝治 様

（海南西 RC） 

海南西 RC の神出勝治で

御座います。卓話の機会を、

上中様・山東様から頂き誠

に有難う御座います。 

しかし、弟と違いお話を

するのが苦手です、ご理解

頂きますように。海南東 RC

様にお礼と商工会議所の

PR にやって参りました。 

今年の 3月 3日で、西 RC

は 25 周年になりました。 

玉置圭四郎様が、2640 地区のガバナーの時、海南東

RC 様 海南 RC 様方のお陰で立ち上げて頂きました。

心より感謝しております。私は、海南東 R.C の林様の

推薦で入会出来ました。会員 33 名で、平均年齢 45.5

歳での出発でした。現在は、会員 19 名、平均年齢 63

歳です。2640 地区で 66 番目の誕生でした。 

入会の理由は、18 才～38 才まで海南を出ていまし

たので、友人を多く作れるように。職業が建設業です

ので、皆さんに騒音や埃等で迷惑をかける事が多いの

で、その分、ボランティアをしようと思い、お世話に

なることにしました。当初から人数が少なかったので、

歴代会長は親睦重視でした。 

奉仕活動は、若さを生かした清掃等の体を動かし、

お金をかけずにでした。今は、平均年齢も上がり、こ

うした活動も考える時期になっています。これからも

西 RC ご指導・ご鞭撻よろしくお願いいたします。 

次に、皆様方にお世話になっています、商工会議所

の PR をさせて頂きます。140 年前に東京商工会議所

ができ、現在全国で 515 の会議所があります。 

海南商工会議所の始まりは、昭和 26 年であります。 

主な活動理念は、地域と日本経済発展の基盤である中

小企業の経営革新と創業を強力に支援する為にあり

ます。 

次に、商工会議所で現在進めています、事業の一つ

についてご説明、又、お願いをさせて頂きます。サン

コーさんの角谷さんが会頭の時から始まり、上中会頭、

そして私にと継続されている事業で、「200 万人おら

れる鈴木姓のふるさと海南」という事業です。 

事業としては、現在、藤白にある鈴木屋敷の復元を

目指しています。上中さんが、会頭の時に国の史跡と

して認定をされ、今年度、本格的に調査から入り、4

年後には復元完成を目指します。しかし、復元の為の

調査、工事にかかる事業費のうち 3分の 1は事業主が

負担しなければなりません。 

ここで、皆様方に助けて頂けなければなりません。

資金集め等もご教授頂きたいたいと思います。 

日本全体、海南市もそうですが少子化により若年層が

減ってきています。そのような中で多くの鈴木姓の

人々に海南を知ってもらい訪れてもらい賑わいの一

つにでもなればと思っております。 

どうか今後共、商工会議所に御支援御協力のほど、

よろしくお願いします。 

 

９．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1958 回  平成 30 年 6 月 4日(月) 

18:30～ 海南商工会議所 4F 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

 
 
 
神出 勝治 様  卓話、宜しくお願い致します。 
（海南西 RC） 
中西 秀文 君  神出勝治様 本日卓話 宜しく

お願い致します。 
阪口 洋一 君        〃 
前田 克仁 君        〃 
上中 嗣郎 君  ゲストの神出勝治さんをご紹介

致します。 
荻野 昭裕 君  京都へ単身赴任して、殆どこち

らにいません。今、話題の日大

アメフトの監督ではないですが、

龍谷大学で№２をやらせてもら

っています。 
岩井 克次 君  野球部は、6 月 2 日（土）甲子

園で試合あります。13 時 30 分

集合・出発です。 
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